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Antwort 
zur Anfrage Nr. AF/0012/2019 

 

Vorlage: AW/0008/2019 Datum: 17.01.2019 

Oberbürgermeister 

Verfasser: 10-Amt für Personal und Organisation Az.: 10 / Ne 

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Parkflächen für Nutzer von Musikschule, VHS und KSI in 

der Hoevelstraße 

Gremienweg: 

24.01.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die CDU Fraktion fragt die Verwaltung: 

 

1. Wer ist Eigentümer der Parkflächen hinter dem Gebäude der Boelcke-Kaserne in der 

Hoevelstraße, die für Besucher der Musikschule, VHS und des KSI durch Beschilderung 

ausgewiesen sind? 

 

2. Wer ist Eigentümer der Parkflächen am Hintereingang der Musikschule (Plätze für 

Lehrpersonal)? 

 

3. Werden durch die Verwaltung der Stadt von den Einrichtungen Musikschule, VHS und KSI 

Jahresgebühren für die Nutzung von Parkflächen für Lehrpersonal und Kursbesucher in 

Rechnung gestellt bzw. erhoben? 

 

4. Kann die Parkfläche durch entsprechende Parkraumbewirtschaftung mit Kartenausgabe 

(Freischaltung der Karte) für Schüler nach Beendigung des Unterrichts vorrangig für Besucher 

der Einrichtungen vorgehalten werden?  

 

 

Hintergrund der Anfrage: 

 

Die Parkflächen sind häufig durch Fremdparker belegt, so dass Schülerinnen und Schüler auf den 

Parksuchverkehr in der parkraumbewirtschafteten Zone angewiesen sind, was häufig zu 

verspätetem Unterrichtsbesuch führt. 

 

Mit einer sinnvollen Parkraumbewirtschaftung könnte hier Abhilfe geschaffen werden und ggf. 

Miet-/Pachtgebühren der Flächen refinanziert werden. 

 

 

Antwort: 

 

Aufgrund des hohen Abstimmungs- und Rechercheaufwands erfolgt die Beantwortung der Anfrage 

gemäß § 19 Abs. 1 S. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates in der Sitzung des Stadtrates am 

21.02.2019. 
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